

Un article du Républicain Lorrain du 24 janvier annonce la prochaine ouverture du musée des collections de la Société Audunoise d'Histoire Locale et d'Archéologie (SAHLA), membre de la SHAL.

L'assemblée générale de la SAHLA se tiendra en présence du président de la SHAL le 31 janvier prochain.

AUDUN-LE-TICHE Culture

La Sahla bientôt dans ses meubles

Rue Foch, l'espace culturel accueillera bientôt, dans un écrin de choix, les collections de la Sahla, réparties dans six salles. Ses membres ont visité le futur musée archéologique et pu juger de l'avancée des travaux. Tous restent mobilisés en ce début d'année chargé.

La réunion de la Sahla (Société audunoise d'histoire locale et d'archéologie) visant à préparer l'assemblée générale qui aura lieu le vendredi 31 janvier, à 20 h, en mairie (salle du conseil), a été suivie de la visite du futur musée archéologique de l'ancien temple protestant.

Si la réunion n'a pas donné lieu à des remarques, elle a permis de mettre en exergue le travail qui attend la société en ce début d'année 2020.

La visite s'est déroulée en présence du maire, Lucien Piovano. Les membres de la Sahla ont pu juger de l'avancée des travaux. Ils ont pu constater que, dans l'ensemble, tout al-



Les échéances arrivent et la Sahla (Société audunoise d'histoire locale et d'archéologie) se doit d'être prête à les affronter. Photo RL

lait bien. Quelques points de litige ont été évoqués et le premier magistrat s'est engagé à faire rectifier les choses dans la foulée. L'essentiel a été dit.

Les efforts vont suivre pour doter la ville d'Audun-le-Tiche d'un musée où les collections seront mises en valeur et à l'abri.

Campagne d'adhésion

Au mois de février, du sable sera mis à disposition pour reboucher les tombes de la nécropole. Des problèmes ont

été constatés au niveau des pierres de certaines d'entre elles et, sur recommandation de la Drac (Direction régionale des affaires culturelles), il sera procédé à leur remplissage.

D'autre part, les travaux du musée devraient bientôt laisser place à l'aménagement de celui-ci. Les vitrines sont prévues fin janvier-début février, et seraient stockées sur place en attendant la mise à disposition de l'ensemble à la fin des travaux.

Les membres s'attendent à un début d'année 2020 très chargé où toutes les forces vives de la Sahla seront mobilisées.

Une campagne d'adhésion a été lancée sur Internet (www.sahla.fr).

C'est la société qui procédera à la mise en place des vitrines tout en surveillant le déménagement.

Pour mémoire, seules les pièces archéologiques seront exposées. Le reste sera entreposé dans les caves du musée et servira à alimenter les expositions temporaires.